607 m2
Reéf. 85051219
Prix NC

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Laissez-vous envo(ter par cette villa d'exception, idéalement située a
seulement 340 metres de la frontiere monégasque, offrant un potentiel
illimit¢é et une possibilité de personnalisation. Cette propriété
architecturale aux finitions impeccables est en construction sur la
commune de Beausoleii et bénéficie d'un emplacement
incomparable.Erigée sur trois niveaux et reliée par un ascenseur
intérieur, cette villa moderne s'expose plein sud, offrant une vue
spectaculaire sur Monaco et la mer. Construite entierement en béton
armé, elle s'étend sur 607 m2 au sein d'un terrain en restanques de

plus ...

Be captivated by this exceptional villa, ideally located just 340 meters from the
Monaco border, offering unlimited potential and customization possibilities. This
architectural property with impeccable finishes is under construction in the
commune of Beausoleil and enjoys an unparalleled location. Built on three levels and
connected by an interior elevator, this modern villa faces south, offering spectacular
views of Monaco and the sea. Constructed entirely of reinforced concrete, it spans
607 m2 within a terraced terrain of over 1,600 m2, including vast flat areas. This

remarkable villa ...

AMANI PROPERTIES
13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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